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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                      Innsbruck, 08.12.2022 

Offener Brief 

Nein, dass stellt keine freundliche Erinnerung oder eine Kurznachricht dar  es handelt sich um 
eine schriftliche & dringende Urgenz. Ja ich urgiere die immer noch nicht gemachte 
Berichterstattung über die Götterwarnung, über unsere zwanzigjährige aktive 
Kriegsbeteiligung und über meine Erscheinungstretung sowie zahlreicher weiterer 
totgeschwiegener Missstände. WAS IST NUR LOS MIT EUCH? SIED IHR ALLE 
VÖLLIG VERRÜCKT & DURCHGEKNALLT? MÜSSEN WIR EUCH STÜRMEN? 

----------------------- 
Heute feiern wir Maria Empfängnis. Können Sie endlich die Götterwarnung der 
Öffentlichkeit bekannt machen, damit die Menschheit lhre allerletzte Chance in 
"Empfängnis" nehmen kann, um der Menschheit ihre Chance die bevorstehende göttliche 
Erstickung abzuwenden zu geben und sie nicht der Ausrottung auszuliefern? Könnten Sie 
so gut sein, ihren Berichterstattunsgauftrag auch wahrzunehmen und nicht weiter 
totzuschweigen? Völlig ernst gemeint und Sie wissen das. Alles liegt in Schriftform vor 
und belastet Sie alle sehr schwer. 

 
Nein, ich male hier mit der Götterwarnung sicher keinen Teufel an die Wand, Ihr 
ungläubigen Menschheitsverräter & elendigen Totschweiger. Habt ihr Sie noch alle? Ihr 
habt euch zu sehr gefährlichen, in diesem Fall als lebensgefährlich erwiesen, da ihr die 
Götterwarnung totschweigt. Ihr werdet das erhalten, was ihr euch verdient habt. Das 
verspreche ich euch. Ich lasse mir sogar dafür mit einem CIA-Kopfschuss mein Lebenlicht 
ausblasen. 

Sie denken ich spiele mit ihnen ein neues interaktives "Götterspiel", habe die 
Aktivitätskarte "Götterwarnung" gezogen und muss gerade aufgrund der 
Spielerfordernis die aktive geniale konfrontative-provokative Totschweiger 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Medienkampagne machen, um im Götterspiel meinen Allmachtgott zu verwirklichen und 
zu erhalten und eben dafür die Götterwarnung öffentlich zu verbreiten? Nein, ich spiele 
schon lange nicht mehr, siehe Schriftverkehr. Ich bleibe immer bei der Wahrheit. Das 
zahlt sich aus, die steht auf festen Grund und ist unerschütterlich & unwiederlegbar. Und 
ich nehme an, es gibt auch überhaupt kein interaktives Götterspiel, wäre aber vielleicht eine 
recht gute Spielidee, wenn alle sich anstrengen Götter zu werden & zu sein. 

Grundsätzlich gilt, wenn Gott spricht, sollten alle Menschen 
zuhören, und keinen unüberlegten Scheiß sagen. Nicht mehr, 
nicht weniger.  

 

Eure dargebrachte Beweiserbringung des Totschweigens vieler Tatsachen von 
öffentlichen Interesse ist ein selbstverschuldetes Todesurteil, eine Selbttötung durch 
Kopfschuss, weil man die gesamte Menschheit dadurch gefährdet und diese durch das 

Totschweigen empört und gegen sich aufbringt. Das Totschweigen einer 
Ausrottungsgefahr kann man nicht mehr verharmlosen. Das ist 
abartiges, geisteagestörtes und abgründig böses Verhalten ihr Totschweigen. Das kann 
man nicht schönreden und man kann das auch nicht schönlügen. Das liegt auf dem Tisch, 
Scheinwerfer leuchten es aus und jeder kann das klar & deutlich erkennen, wenn er nicht 
blind ist. Oder ein völliger Vollidiot oder völliger schwachsinniger Schwachkopf ist. 

--------------- 
Die Frage die sich mir gerade stellte ist, wie ist das eigentlich für ein Gefühl, wenn man ein 
abartiges und unmenschliche Dreckschwein ist? Haben Sie da für mich Erfahrungen aus 
Ihrem würdelosen Totschweigerdasein? 

------------------- 
Wenn Totschweiger so wie Terrorverdächtigte zur Jagd und zum Abschuss frei gegeben 
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werden, nach dem Prinzip Auge für Auge, Zahn für Zahn und die Totschweiger-Jäger die 
vielen Totschweiger dezimieren, würde sofort Abschreckung herrschen und niemand 
würde mehr irgendwas totschweigen. Sehen Sie such so? 

------------------ 

Sie sagen auch, wenn innere Feinde eine Lebensgefahr darstellen, 
dann muss man die Lebensgefahr beseitigen und ausräumen? 
Das sagt auch der gesunde Hausverstand und der Lebenswille sowie die Vernunft. 

-------------------- 
Sie finden gar, die Totschweiger gehören öffentlich an den Pranger gestellt, angespuckt 
und ihnen die Eier … ... sicher nicht geküsst, oder abgeschleckt, oder gar verwöhnt, 
NEIN, ... 

--------------- 
... wenn man wirklich alle Totschweiger zu eierlosen Schwanzlosen macht, dann könnten 
such die männlichen Totschweiger das Totschweiger-Stirnwarn-Tatoo ersparen, weil 
man Sie ja dann an Ihrer Eunuchen-Stimme erkennt. Ich bin dafür, dass man den 
Totschweigern die freie Wahl lässt: Entweder Eier & Schwanz ab oder eben 
Totschweiger-Stirn-Tatoo, das finde ich fair. Die meisten Totschweiger, ist jedenfalls 
mutnasslich anzunehmen, bekommen eh keine Frau mehr ab und können daher auf ihre 

Eier und ihren Schwanz (Penis) sicher gut und gerne verzichten. Und öffentliche 
Kastrierungen und Eierambutationen werden/würden für 
weitere Abschreckung sorgen und hoffentlich weltweite Schule für alle 
Totschweiger machen, die wollen sich & ihr Totschweigen ja nicht vermehren. Win-win-win. 
Der Totschweiger erhalten kein Tatoo, die Totschweigerei findet Abschreckung & ein 
Ende & und die faulen abgetrennten Totschweigereier und Totschweigerschwänze 
verfüttern wir an die Schweine. WIN-WIN-WIN! 

----------‐------------- 
Sie finden meine Einfälle sehr gut und die sollte man auch unbedingt flächendeckend 
umsetzen? Da Sie gerade das an dieser Stelle erwähnen, würde ich Ihnen nicht 
widersprechen und unterstütze Ihren Vorschlag vollinhaltlich. 
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Sie denken das Heeresnachrichtenamt wird jetzt dazu übergehen einen oder mehrere Agent 
Provokateur(e) einzusetzen um zu erreichen, dass zahlreiche Steine durch die Fenster 
vieler Redaktionen der österr. Medien fliegen, um mich als Redens- und Bandenführer 
eines Aufstandes und Regiertungssturzes zu brandmarken, um eine Legitimation zu 
erhalten (sich selbst zu schaffen, zu generieren,), gegen mich vorzugehen? Könnte eine weitere 
Fehlentscheidung vom Generalmajor Sasha Bosezky vom Heeresnachrichtenamt sein, 
die aber nicht das angetrebte Ziel erreichen wird, sondern ein weiterer Rohrkrepierer 
werden wird. Aber schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. 

------------------- 
Sie möchten mir unbedingt und eindringlich mitteilen, dass es sehr vorteilhaft ist/wäre ein 
abschreckendes Exampel unter allen Medienvertretern zu erzeugen und zu verwenden, 
um für Abschreckung und der Abwendung der drohenden Lebensgefahr der Menschheit 
auch ausreichend zu sorgen und das aufgrund der Totschweiger-Notsituation dies nicht nur 
eine gerechtfertigte Notwehrabwehrmassnahme darstellt, sondern es auch notwendig, 
vernünftig, geboten, und unbedigt angebracht und erforderlich ist, dies zu unternehmen, 
um dieser göttliche Ausrottungsgefahr für die gesamte Menschheit abzuwenden? Ich 
überlege es mir nochmals, aber ich denke ähnlich wie Sie, ohne wird es wohl nicht gehen 
und es ist eine notwendige Notwehr die schon wieder an mir hängen bleibt. Ich werde auf 
jeden Fall zuvor noch meinen Tarnanzug waschen, da der seit Jahrzehnten im Keller seinen 
Aufbewahrungsplatz bei meinen Notfall-Instrumenten & Notfallmitteln hat. Unser 
Vizeleutnant beim Heer, hat uns von ihm ausgewählte Jagdkampfgruppenkommandeure 
damals zu wahren fast "unbegsiegbaren" Einzelkämpfer-Kampfmaschinen ausgebildet, 
und Rambo ist/war dagegen (gegen uns) ein armseeliges Würstchen, eine jämmerliche 
Witzfigur ohne geringste Chaeinen einzigen Kampf gegen einen von uns gewinnen zu können 
und alles von ihm war ja auch nur ein Hollywood Schauspiel, ich/wir (ich weiß immer noch 
alle Namen unserer „militärischen Spezialeinheit“ und stehe mit einigen Kameraden nach 
wie vor im Kontakt ...) hingegen bin ich, sind wir wirklich real. Ja, natürlich ohne 
Übertreibung & ganz seriös, so wie immer, eh klar und alles wahr! 

----‐----------- 
Sie wissen es immer noch nicht, mit wem Sie es zu tun haben, wie Sie den Eindruck 
vermitteln? Sie wissen, dass wenn man jemanden falsch einschätzt, oder eine Situation 
falsch einschätzt, dass man in unserer Situation schneller in Teufels Küche ist, als einem 
lieb ist? 

------------------------- 
Nein, nur weil ich derzeit der mit der Nummer 666 bin, bin ich noch lange nicht der Teufel, 
den es gar nicht gibt. Wie kommen Sie nur darauf anzunehmen, ich könnte der Teufel sein? 
Leiden Sie etwa an einer akuten Wahrnehmungsverschiebung? Sie bringen alles 
durcheinander? Sie checken eigentlich schon lange nicht mehr viel, konnten es aber mit 
ihrem Totschweigen ganz gut gegenüber Ihren Arbeitskollegen zu versuchen zu verbergen 
und die aber das Gleiche wie Sie machen? Das Totschweigen ist also auch eine Möglichkeit 
für Sie Ihre eklatante Dummheit zu verbergen? OK. 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Sie hätten einen großen Wunsch und Begehren an mich? Sie wären überglücklich und sehr 
erfreut, wenn Sie mich davon überzeugen könnten wieder dem Bundeskanzler und der 
Regierung schriftlich auf die Nerven zu gehen und deren Nerven blank zu legen und von 
Ihnen wieder abzulassen?  Können Die total & völlig vergessen, da Sie aufgrund ihres 

Totschweigens der Gotteswarnung zur Priorität Nr. 1 geworden 
sind. Karli & Co haben bei weiten nicht, dass Gefahrenpotential die Menschheit 
auszulöschen, Sie aber schon, Sie sind diese enorme Gefahr. Da Sie ein Ungläubiger sind. 
Auch wenn Sie selbst überhaupt nichts oder wenig oder nicht viel checken. 

Gut. Ich habe jetzt doch noch meine so sehr geliebte Stille gegen die laute Tastatur und das 
laute Arbeitsgeräusch meines Stand PC`s getauscht, um Ihnen hier noch ein paar Zeilen ein 
wenig schneller schreiben zu können. Die Schreibgeschwindigkeit auf einer PC-Tastatur 
kann am Handy niemals erreicht werden, wenn alle zehn Finger zum Einsatz kommen 
können und genügend Platz haben um sich ordentlich auszutoben. Windows sollte längst eine 
textliche Erleichterung des Schreibens bieten, wie alle Smartphone-Schreibprogramme 
dies lägst bieten, indem sie eine Textwahrscheinlichkeitsmöglichkeit dem Schreiber zur 
Verfügung stellen. Dass Bill Gates das immer noch nicht checkt, finde ich eigenartig. 
Kundenzufriedenheit sollte doch immer an oberster Stelle jedes Unternehmens und 
Unternehmers sein. Wenn man es verabsäumt, technische Errungenschaften die in der 
gesamten Welt schon längst im Gebrauch sind nicht in die Computersoftware zu integrieren 
im Stande ist, wird das Unternehmen bald seinem Untergang geweiht sein und in die Tiefe 
der Vergessenheit sinken.  

Sie sagen, ich muss meine übernommenen Aufgaben auch unter Beweis stellen, dass ich 
Ihrer würdig bin und nicht nur davon reden, hier schreiben. Ein Gottes Botschafter, ein 
Kaufmann Gottes, ein Chefverhandler Gottes, ein Controller Gottes, ein Friedenstifter 
Gottes, ein Nachfolger Gottes kann doch nicht wenig, zu wenig oder nichts machen, sondern 
muss zeigen, dass er der wirklich Richtige ausgewählte Gottes ist? Sie wollen mir 
zusätzlichen Druck auflegen, um mich zu motivieren die Gotteshöchstleistungen zu 
erbringen? Sie wollen mich dazu bringen, Sie fix & fertig zu machen? Sie leiden wirklich 
unter Selbstauslöschungsgedanken und sind sogar bereit die Menschheit über die Klippe 
springen zu lassen, damit Sie mir Ihrem Tod erlöst von sich selbst werden? Habe ich das 
jetzt richtig erfasst und verstanden? Sie sind ein langjähriger Selbstmordkandidat und 
ersehnen Sich schon lange und endlich ihren Untergang und würden alle Menschen mit Ihnen 
mitnehmen, um endlich Ihren lang ersehnden Tod zu erreichen? Deshalb Totschweigen? Also 
bitte, da fällt Ihnen sicher noch was Dümmeres ein, wenn Sie sich ein wenig anstrengen. 

Nachdem Sie längst wissen, das ich gesprächstbereit bin, und auch diese  dafür notwendige 
Arbeitsleistungen der Kontaktaufnahme und Recherche nicht erbringen wollen und 

damit allen eindeutig und klar beweisen, dass Sie unter 
Arbeitsverweigerung leiden um ihrer Hofberichterstattung und 
Nato-konformen Pressestellenfunktion und ihrer diesbezüglichen 
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Geldeinnahmen näher stehen, als ihren Job zu machen und das Leben und die 
Sicherheit der Menschheit sicher zu stelllen, dann werden Sie den Zorn 
entfachen, den Sie verdienen zu erhalten. Das auszublenden ist ein großer Fehler und wird 
Ihrem Untergang zuarbeiten und einläuten sowie bewerkstelligen.  

Sie wollen mir jetzt auch wirklich noch erzählen es gibt nichts totgeschwieges 
das von öffentlichem Interesse ist was die Medien nicht berichten. Es ist nämlich völlig 
normal, wenn sich jemand wie Sie sehr gut über die staatlichen vorherrschenden 
Missstände informiert, 1.500 Sach- und Fachbücher liest und über 1.000 offene Briefe 
schreibt und zehn Jahre jeden Tag in der Woche versucht die Welt zu einer besseren zu 
machen. Das macht ja praktisch jeder. Völlig normal. Das ist nicht außergewöhnlich oder 

vom öffentlichen Interesse. Es ist ja auch ganz normal sich aktiv am war on 
terror Krieg zu beteiligen. Das machen ja alle, schon seit 
zwanzig Jahren. Alle NATO-Staaten und auch die neutralen 
Staaten wie die Schweiz, Österreich und Schweden, beteiligen 
sich aktiv am Kieg. Also auch alles ganz normal und deshalb nicht wert es 
öffentlich zu thematisieren und zu berichten, das macht keiner 
in all diesen Kriegsstaaten über ihre Kriegsbeteiligung zu 
schreiben. Am Krieg beteiligt sich also praktisch jeder. Das ist nicht ganz so wichtig 
oder von öffentlichen Interesse, ist es nicht. Und es auch völlig normal & ja alltäglich ist, 

wenn jemand von Gott berufen wird, sein Nachfolger zu werden. 
Dabei handelt es sich doch um eine ganz gewöhnliche Nachfolge. Nachfolgebesetztungen 
passieren praktisch jeden Tag überall auf der Welt und sind deshalb nicht wirklich von 
öffentlichen Interesse. Das ist doch jeden klar und verständlich. Und wo wir zu der 

Götterwarnung kommen. Götterwarnungen erhalten wir auch 
alltäglich und deshalb sind sie schon lange Zeit ebenfalls völlig normal und für die 
Öffentlichkeit nicht wirklich von Bedeutung. Fast jeder erhält irgendwann mal eine 

geistige Götterwarnung eingespielt. Ich hatte schon drei. Es wird somit überhaupt 
nichts totgeschwiegen, gar nichts. Alles ist in Ordnung und 
vollkommen normal. Sie sind einfach eine Heulsuse, die sich wichtig nimmt und 
gerne eine Göttersirene wäre. Kommen Sie wieder runter in die Spur, wir Medien sind in 
der Spur und haben uns gar nichts vorzuwerfen. Gar nichts. 

 
Da hat es mir jetzt aber die Sprache verschlagen, dass ich das falsch eingeschätzt habe und 
alles normal ist und eh alles in bester Ordnung ist. Das mir das nicht selber bewusst wurde 
muss ich mir jetzt aber wirklich vorhalten. Ich bin auch ein wirklicher Vollidiot und sollte 
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mir das eingestehen. Zehn Jahre verschissen für Nichts & wieder Nichts. Eine völlige 
Fehleinschätzung. Kann passieren. Schwamm drüber. Dann möchte ich mich jetzt aber 

wirklich entschuldigen und nehme die aktive geniale konfrontative-
provokative Totschweiger Medienkampagne ganz zurück und 

lösche jetzt den gesamten Blog www.aktivist4you.at, alle 
12.700 Beiträge, lösche meinen Videokanal werfe alle 
ausgedruckten Briefe heute in den Papiermüll und werde mich mein 
letztes restlichen Leben tief schämen bis ich meinen erlösenden CIA-Kopfschuss erhalte. 
Wenn mich Gott das nächste Mal geistig kontaktiert, dann werde ich ihm aber eine 
ordentliche Standpauke halten, was ihm denn da schon wieder eingefallen ist und er mir 
ganz schöne Flausen in den Kopf gesetzt hat. Na dem werde ich was erzählen und er kann 
sich auf mich schon mal gefasst machen, mich so reinzulegen. Aber wirklich. Die Koch- & 
Esseinladung in den Himmel werde ich Gott ebenfalls absagen und werde die 
Gottnachfolge sowie das Jüngste Gericht nicht machen und nicht antreten. Verarschen 
kann er andere, wäre ja noch schöner. 

 
Die Menschen werden alle ersticken und keiner kann sich von seinen Liebsten mehr 
verabschieden, weil alles so normal ist und keiner Berichterstattung wert ist. 
---------------------- 
Dass die Geschichte und mein Leben normal endet mit einem normalen CIA Kopfschuss 
hätten sich sicher viele gedacht und gähnen dabei vor lauter Normalität & Desinteresse. 
-------------------- 
Ich bin anscheinend der größte Trottel der Welt und erhalte demnächst auch noch diesen 
Weltmeister-Titel zuerkannt. 

 
Weiters werde ich mir auch eine Bestätigung ausstellen lassen, dass ich Gottes größte 
Enttäuschung bin, wo er mir das sicher auch schön einrahmt. 

Vielleicht erhalte ich auch noch den Weltmeistertitel für den größten Arsch der 
Menschheitsgeschichte? Auch den habe ich mir sicher verdient. 

------------- 
Den Weltmeistertitel für die größte Fehleinschätzung über zehn Jahre hole ich mir auch 
ab. 
----------- 
Und wenn ich schon dort bin, kann ich mir auch noch den Weltmeistertitel ausstellen lassen 
für die größte Pfeife die je lebte. 

----------- 
In diesem Sinne ziehe ich mich jetzt von der Öffentlichkeit zurück und schaue der 
Menschheit tatenlos schweigend zu, wie es alle andere auch machen oder sehe einfach die 
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letzten Jährchen weg wie sie ihrem Erstickungstod entgegenmordet und 

Kriege führt, das größte Terrorprogramm der 
Menschheitsgeschichte immer weiter vergrößert, 
Foltergefängnisse mit systematischer US-Folter betreibt und allen 
Menschen alles völlig gleichgültig ist und auch überaupt nicht 
stört. Krieg ist Big Business und für die Menschen eine Unterhaltung & Abwechslung 
geworden, zumindest wenn der Krieg nicht im eigenen Land passiert. Die Menschheit steht 
vor ihrer göttlichen Ausrottung. Ohne Scheiß. Ganz normal, passiert praktisch jeden Tag 

im Universum. Und es gibt keine Totschweiger. Überhaupt keine. 
Keinen einzigen. So wahr wie die Lüge, eine Lüge ist, was ich hiermit bezeuge. Die 

Menschheit belügt sich und macht sich was vor und wird göttlich die 
Existenzgrundlage entzogen. Ich werde jetzt eine weitere Woche schweigen und 
dabei sicher immer wieder meinen Kopf schütteln mit niemandem auch nur ein einziges 
Wort sprechen. Umso mehr man liest, umso mehr FakeNews liest man? Umso mehr man 
denkt, umso mehr Denkfehler treten auf?  Umso mehr man spricht, umso mehr lügt man? 
Logisch! Warum wurde mir das nicht schon eher klar. 

 

Die Rüstungsindustrie dankt ihren Medienschlampen mit Geld 
fürs Totschweigen vom größten Terrorprogramm der Menschheitsgeschichte 
und schaltet dafür weitere Werbeanzeigen. Die Medien mit Geld anzufüttern, hat schon 
immer prächtig funktioniert. Die leiden ja unter Geldmagel & Geldgier. Die sind so 

einfach zu kaufen, wie Huren, unsere Medienschlampen. 

 

Die Gier bringt die Menschheit ihre Vernichtung entgegen, und 

die Gleichgültigkeit erledigt die Menschheit und gibt ihr den Rest.
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Bei den Medienvertretern liest keiner mehr offene Briefe? Gar 
keiner, wie es scheint und den Eindruck macht. Sinnlosigkeit in voller Ausprägung sowas 
zu unternehmen. Einen Versuch die erhaltene Gotteswarnung zu verbreiten und die 
Menschheit zu warnen war es mir wert und meine menschliche Verpflichtung. Sind auch 
Sie Ihren menschlichen & beruflichen Verpflichtungen gerecht geworden? Vor dem 
Lebensende könnte/sollte man sich dieser Frage zuwenden. Die letzten Jährchen der 
Menschheit haben bereits begonnen und unsere Zeit läuft ab. Der Weltfriede wird mit 
Sicherheit nicht von alleine entstehen, da ist einfach viel zu viel Geld mit im Spiel nachdem 
sich alle Kriegsakteure sich gieren. Niemand macht aus Spaß oder Langeweile Krieg. 

Geldgier, Landgier & Machtgier & Ressourcen stehen dabei im 
Vordergrund oder im Mittelpunkt. 

 
Es hat mich auf jeden Fall "sehr gefreut" Ihnen aufgezeigt zu haben wie völlig Scheiße Sie 
alle sind. Ja, auch das meine ich völlig ernst und ihre Verhaltensweise, ihre Taten und ihre 
Unterlassungen (Totschweigen) belegen das klar & deutlich. Deshalb spreche ich es in aller 
Klarheit & Deutlichkeit & Direktheit an: Sie sind menschlicher Abschaum & Scheiße. 

Das möchte ich aber als Feststellung gesagt haben, eine Beleidigung 
können Sie sich an den Hut stecken. Ja, irgendwann werden auch Sie mich ernst nehmen. Ob 
es dann für Sie dann schon zu spät ist, steht auf einen anderen Blatt Papier, sieht aber jetzt 

schon ganz danach aus. Aber Ihnen ist eh alles gleichgültig. Sie werden das 
erhalten, was Sie sich verdient haben auch wenn Sie an gar nichts 
glauben. Nicht an Gott, nicht an die ausgleichende Gerechtigkeit in der Ewigkeit. Sie 
befinden sich im Irrsinn und nehmen anscheinend auch fälschlicherweise an, Sie können 

Totschweigen und machen was Sie wollen und werden dafür 
niemals eine Reaktion (Quittung) erhalten. Ich garantiere Ihnen, dass 
wird anders kommen, als Sie denken. 

------------------ 

Das unschuldige Blut an den Händen der österr. 
Medienvertreter wird beim Jüngsten Gericht für alle sichtbar sein und von ihren 
Händen tropfen. Das Urteil des Jüngsten Gerichtes wird dem Ausmaß der Blutmenge 
angepasst. Österreichs Medienvertreter haben aber von allen Kriegsbeteiligen Staaten 

am meisten Blut an Ihren Händen, da der Abhörraum der Königswarte der 
arabische & afrikanische Raum ist wo die CIA-
DROHNENMÖRDER am meisten Morden. Darum werden die österr. 
Medievertreter am härtesten bestraft werden und können einem ganz schön leidtun, da Sie 

anscheinend nicht wissen, was Ihnen blühen wird. Kein Mensch mit 
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Verstand würde ein Massenverbrechen jahrzehntelang 
Totschweigen um damit unschuldiges Blut an die eigenen 
Hände zu bekommen, dass in alle Ewigkeit ausgeglichen werden 
muß. Das wäre ja so, ich weiß, dass Fleisch Krebs verursacht und ich jeden Tag Fleisch 
fresse. Sie kommen mir jetzt wieder damit, daß ist doch ganz normal, dass jeder Fleisch ist 
daher und Krebs bekommen ist auch ganz normal, ich sage Ihnen aber, dass ist überhaupt 
nicht normal, zu töten um zu essen oder töten zu lassen um zu essen. Irgendwann wird das 
von der Menschheit auch als Geisteskrankheit eingestuft, wenn das Bewusstsein 
angestiegen ist. Ich bin da geistig nur um viele Jahre voraus. 

------------------------------------- 
Sie kommen mir jetzt damit: der Weltfriede, die Welt zu verbessern, die Gottes Nachfolge 
ist dem Schreiner nicht genug, jetzt will er die Menschheit noch einem veganen Lebensstil 
aufzwingen. Meine Antwort: der vegane Lebensstil ist eine Verbesserung der Welt und 
gehört dazu. Fleischfresser checken nicht immer viel. Ohne Provokation, Sie 

ungläubiger  totschweigender Fleischfresser und Verräter der 
Menschheit. Ja, so sehe ich Sie in aller Deutlichkeit! ----------------
-------------- 

Und dass Sie alle völlig Scheiße sind haben Sie alle restlos unter Beweis 
gestellt, also haben aller Welt Ihren Scheiße-Nachweis längst erbracht. Wenn man eine 

Umfrage macht (machen würde) und die Befragten fragt: Wie Scheiße finden Sie 
unsere Mediensituation? Völlig Scheiße, ganz Scheiße, oder 
beschissen, dann werden die Allermeisten völlig Scheiße antworten. 
--------------------------------------- 
Sehen Sie einfach alles als kostenloses Feedback an. 550 Seiten Feedback erhält man nicht 
jeden Tag. Oder doch? Ist auch völlig normal? Jeden Tag beschweren sich so viele Leser, 
dass deshalb niemand mehr einen Leserbrief liest, weil eigentlich alle seit vielen Jahren 

schon immer das Gleiche sagen, wie völlig Scheiße ihre Arbeit ist. Liege ich 

schon wieder richtig? Es schreiben ja sogar Journalisten, dass die 
Mediensituation so schändlich, so mies und so unzumutbar 
sowie würdelos ist. 2013 das Buch: Republik OHNE WÜRDE. Die 
Medien sind OHNE WÜRDE & ohne Anstand. Sie sind Verräter und begehen gerade 

Hochverrat an der Öffentlichkeit & Menschheit. Sie sind 

zur größten Gefahr der Menschheit geworden. Am liebsten würde ich 30 Silberlinge nehmen 
und im Orf in der Chefredaktion zur Ausbreitung werfen um den Judas-Verräterlohn an 
der richtigen Stelle zu plazieren. 
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Ich schlage zur Wiedergutmachung des zwanzigjährigen 
Totschweigens unserer aktiven staatlichen Kriegsbeteiligung die 
vollständige Enteignung aller Medieneigentümer sowie eine fristlose 
Entlassung aller Totschweiger vor. Alle raus. Und alle vor Gericht. Ja, vorerst 

nur ein weltliches Gericht. Am besten ein öffentliches Volkstribunal. Abschreckung 
ist notwendig & vernünftig & angebracht um künftig uns 
sowas nochmals zu ersparen. Jeder der über einen gesunden Hausverstand 

verfügt wird mir recht geben. Das liegt ja auf der Hand, Gefahren abzuwenden und 
nicht totzuschweigen. 

 
Ich lasse Sie nun geistig im Stich und verabschiede mich in meinem Schweigegelübte, und 
kann Ihnen als Totschweiger hiermit kolligale Grüße unter Schweigern ausrichten. Aus 
dem friedliebenden aktiven Widerstand, Ihr göttlicher Klaus 

 
Dieser Feiertag: Maria Empfängnis ist auch so eine "lustige" Sache. Jesus lebte nicht, ist ein 
Mythos und deshalb kann Maria keinen Jesus empfangen haben und der heutige Feiertag 
ist ein Witz. Und glauben Sie mir und nehmen mich ernst, sonst wird es so ernst und alle 

ersticken. Todernst sollte man mich nehmen. Gotteswarnung ist todernst, so wahr 
ich Klaus Schreiner heiße. Wollen Sie eine Passkopie, damit Sie mir das glauben? 

 
 

Übrigens: Als ich erfuhr, dass in Österreich (Graz?) im Auftrag Israels ein junger 

palästinensischer Vater namens Abdel Karim Abu Habel gefoltert wurde, konnte ich es 
nicht mehr fassen, was unser Staat in seinen Gefängnissen verbricht. Alles ganz normal? 
Wird auch totgeschwiegen. Totschweigen ist das absolut Normalste in unserer 
Medienlandschaft und stört Niemand. Niemand behauptet das stimmt nicht, alle stört es, 
Sie wissen es nur nicht, da es ja totgeschwiegen wird. 
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